
 

軽井沢エフエム放送株式会社 第 143 回 番組審議会 
 
1.開催日時: 2025 年 2月 25日（火） 午後 14時 00分より 
 
2.開催場所:  FM軽井沢 スタジオ 

  （長野県北佐久郡軽井沢町軽井沢 1178-1186）         
 
3.出席：  
 ［委員］委員総数 7名 
   議長・委員長  吉元千穂   
   委 員  上原回恩 
   委 員  藤巻傑    
   委 員  金澤明美 
   委 員  和貝たかね  
      委 員  清水努 
      委 員  柏木裕介 
   
 ［委員の出欠］ 
   出 席 委 員5名／欠 席 委 員2名 
 ［局側の出席者］    
   制作技術部   岩下雄一郎 
   
4.議題： 番組審議 
   〈番組名〉｢食品ロスをまなむーぶ｣ 
   〈放送日時〉 2024 年 12 月 2日（月）16:55～16:58 
   〈試聴〉 同上  
   〈委員の意見〉 

■３分という短い番組なので、展開が早すぎてあまり内容が⼊ってこなかった。もっと構成を固
めて短い時間でわかる内容にした⽅が良い。 
 
■せっかくテーマが良いのに短くて理解できずに終わるのがもったいない。3 分なのでワンテー
マに絞るなど⼯夫が欲しい。 
 
■3 分という時間で構成するのは難しいと思った。内容を活かすためには構成や出演者のテクニ
ックが必要だと感じた。 
 

 



■番組の意図がはっきりしていたので良かったと思う。3 分という時間は短いが、逆に⾔えばも
う少し聞きたいと思える時間尺でもあるので良い塩梅だった。 
 
■3 分があっという間に過ぎていく番組だった。ラジオとリアルイベントをつなげる仕組みが良
く出来ていたと思う。 
 


